

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU | MORESTEL

Plus de 300 jeunes footballeurs vont se défier à la Maison de l'amitié

Cédric Partouche

L'USCM aura des équipes présentes dans chaque catégorie dont les U13 qui joueront samedi après-midi et leur coach Thomas De Tychev.

Ce week-end, un grand tournoi de football en salle va réunir 51 équipes dans la Cité des peintres. Une compétition qui a du succès auprès des jeunes dont plus de 300 sont attendus à la Maison de l'amitié.

C'est l'événement majeur de ce début d'année pour l'US Creys-Morestel depuis près de quinze ans : l'organisation du tournoi de football en salle. Un événement majeur, à destination des catégories U8 à U13, qui se déroulera du samedi 11 au dimanche 12 janvier. « C'est un bel événement qui lance l'année des jeunes footballeurs du territoire. Ce tournoi est un peu devenu au fil des années une institution pour le club et nos bénévoles ainsi qu'avec la municipalité car il se joue depuis toujours dans la Maison de l'amitié », souligne le président, Ludovic Cheneval.

Cette compétition est d'abord une organisation bien huilée où les tournois et les matchs s'enchaînent dès le samedi matin à partir de 8 h 30. Ce sont les catégories U8 et U9 qui ouvrent le bal avec une moyenne de cinq matchs à jouer par équipe : « C'est important qu'il y

ait un volume de matchs conséquent afin que les jeunes aient un temps de jeu intéressant, surtout en ces jours de reprises pour la majorité d'entre eux », ajoute le président.

Le samedi après-midi, c'est la catégorie U13 qui investit le terrain de la Maison de l'Amitié. Il sera possible de voir des matchs opposant des équipes solides du territoire qui évoluent en D1 comme l'ASVH ou le FCBJ voir en critérium comme Charvieu. Le lendemain, ce sont les U10-U11 qui prendront le relais avec là encore de belles oppositions prévues et un niveau de jeu qui devrait être attractif pour le public qui a pour habitude de venir en nombre sur ce tournoi : « Entre les familles et les curieux, c'est un tournoi qui a une belle visibilité. On a prévu une belle équipe de bénévoles pour les accueillir de la meilleure des manières », annonce Ludovic Cheneval.

Une buvette avec de la petite restauration, sera donc installée dès le samedi matin pour ne fermer que lors des derniers matchs du dimanche.